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省台球巡回赛第四站结束
本报讯 2010年河南省台球俱乐部巡

回赛第四站的比赛，昨天在郑州结束，在最
后的“巅峰对决”中，张亚东以 5∶1战胜了
齐亚获得了本站冠军。

第四站是斯诺克比赛，共有24支队伍、
72名选手参加团体和个人赛的角逐，值得
一提的是，本站比赛吸引了河南众多高手
参战，如张亚东、齐亚、王林翰、雷震这些曾
在国内大赛取得过好名次的优秀球手悉数
到场，也使比赛的整体水平提高了一截。

晚报记者 秦明伟

【创意】
国足风格开会定
要学西荷混合体

国家体育总局足球运动管理中心主任韦迪
12日在接受新华社记者专访时表示，经过国家
队与国奥队教练组的讨论，国字号球队在学习
西甲技术流风格上取得了一致意见：国字号教
练组组长高洪波将牵头带领四级国家队统一这
样的技术风格，而刘春明将作为教练组副组长
主抓国奥队。

韦迪说：“我本以为教练可能会在技术风
格上有各自的想法，没想到开会时，大家的意
见相当统一，即学习西甲技术流风格，学习巴
塞罗那式的风格。我们将按照这样的风格来
引导国字号球队。”韦迪表示，高洪波还特意
说明，这其实是西班牙风格与荷兰风格的混
合体；因为西甲现在的风格在很大程度上是
受当年克鲁伊夫执掌巴塞罗那“梦之队”时的
影响，而克鲁伊夫则把荷兰足球的战术融入
西班牙足球之中。据韦迪透露，有企业愿意
每年出 4000万元人民币资助中国足球聘请外

籍顾问。目前已经有人向他推荐前西班牙国
家队教练克莱门特。

【更正】
中超给国足当陪练

此形式适用于各级国家队
昨天，韦迪还对“国奥打中超”的意向进

行更正：“换一种说法叫做‘中超球队陪国奥
打比赛’，建立新的比赛形式，将不参与联赛、
不计分。 ”

韦迪进一步解释说：“国奥队在联赛空闲
期，将前往各中超球队的主场与各队进行一场
比赛，但将不参与联赛当中，不计分，以奖励的
方式鼓励各中超队伍尽全力打比赛。具体的奖
励方式还需要进一步细化。”此形式同样适用于
国青、国少以及对应的中甲、中乙。除了这个方
案，韦迪还想把足协杯、预备队联赛重新搞起
来，全面提高青少年球员的水平，“现在主要问
题是打足协杯、预备队比赛有些俱乐部缺经费，
我们也在考虑在每场中超正赛之前进行一场预
备队的垫场比赛”。 海子

建业U-15杀入全国八强
本报讯 全国 15岁以下年龄组足球联

赛昨天结束了第一阶段的比赛，在乐山赛
区，建业U-15队以5胜1平1负的成绩获得
了小组第二名，从而进入八强。

乐山赛区的比赛共有长春亚泰、武
汉、天津、四川足协、重庆、江苏舜天、北京
少年宫等八支球队参赛，比赛实行单循环
赛制，建业 U-15 队分别战胜了江苏、天
津、四川、重庆和武汉，逼平北京，在与长春
亚泰争夺小组头名的比赛中，建业U-15队
以 2∶3负于对手。建业和亚泰也携手进
入 8强，7月份，他们将和从另外 3个小组
出线的 6支队伍一起进行总决赛，以决出
最终的名次。

对于球队的表现，带队的教练张泽军和
朱斌毅非常满意，认为队伍经受了考验，发
挥出了正常水平。据悉，这支队伍还担负着
代表郑州市参加明年的城运会的重任，能够
进入全国前八名，大大提升了全队的自信
心。 晚报首席记者 郭韬略

火箭确定排名西部第九
据新华社电 在马丁和阿里扎包办

68 分的出色发挥下，火箭队昨日后来居
上，客场以 117∶107 逆转萨克拉门托国
王队，从而把自己定位在本赛季西部联盟
的第九位。

当日年轻的国王队虽以失败结束本赛
季最后一个主场战事，可他们见证了本队新
秀埃文斯实现了里程碑式的业绩——成为
继“大O”奥斯卡·罗宾逊、“飞人”乔丹和“小
皇帝”詹姆斯之后，NBA史上第四位场均至
少贡献20分、5个篮板和5次助攻的新秀。

火箭队14日将在主场与黄蜂队上演本
赛季的收尾之战。

中层竞聘方案两天后出炉
昨天，传闻中将在本周报到的总局系统内调

来的新人，却并没有来中国足协上班。足管中心
主任韦迪在接受记者采访时表示：“竞聘这个事
情肯定会进行，不过具体方案目前还没有确定下
来。不过你可以两天后再给我打电话，到时候应
该已经定下来了。”

不过韦迪在大赞近来大热的老部下曹景伟
时也坦言，正在总局党校离岗学习的 6名中层
干部当中，肯定有人会参加这次竞聘。这无疑
意味着，6名中良莠有别。

另外，韦迪介绍，目前总局已经对足管中心
形成规定：“在足协的敏感位置上，譬如管裁判、
注册的官员必须进行轮岗，最多只能干两个周
期，这是保护干部的一种形式。” 林峰

韦迪透露各级国家队统一学习西甲技术流
拉到4000万元赞助请外籍顾问

中国足球各级
国家队已经明确统
一学习西甲的技术
流风格，而总教练高
洪波则将他向往的
风 格 解 释 为“ 西 班
牙＋荷兰”。在有企
业愿意一年出 4000
万元人民币资金的
条件下，中国足协还
将加快引进外籍技
术顾问的进程。

【酷评】
搞足球，没有捷径

没有做不到，只有想不到——这种可爱
的中国式智慧，被中国足球人再次发扬光
大。韦掌门高呼：国足全盘学巴萨，未来集
体学西班牙。仿佛一声令下，中国足球就会
改换门庭，走出一片新天地。

从西班牙问鼎欧洲杯到巴萨三冠尽揽，
过去两年，行云流水的技术流华丽地一统绿
茵。与巴萨的配合一样，呈“行云流水状”的
还有国足的思维方式，一样的华丽流畅，一
气呵成，不间断，不留白，充满想象力——当
了若干年的“水军都统”，韦掌门的脑袋里，
或许最不缺的就是水。

若说巴萨是技术流的代言人，那么国足就
是意识流的大师。如今意识流大师的思维，延
展到了最得意的技术流领域，几经开会讨论，
足协终于明确了“国足学巴萨”的努力方向，关
于新国足风格的大讨论终于尘埃落定。

双杀皇马，横扫“兵工厂”，巴萨无疑是
欧洲赛场最风光的球队。被巴萨浸润着的
西班牙国家队，也以华丽之师的面貌，漂亮
地攻城略地。与之对照的则是皇马，这道财
大气粗的“拼盘”，联赛欧冠双线失守，连在
国家队里的角色也沦为陪衬。

无论是之前无奈出走的里杰卡尔德，还
是如今风光无限的瓜迪奥拉，他们都是克鲁
伊夫和巴萨足球理念的继承者。从青训营
到一线球队，从气质到打法，都有着鲜明的
巴萨烙印。以至于有巴萨人自信地表示，只
要一出脚，就知道是不是巴萨“出品”。巴萨
的蜕变得益于20年来对于克鲁伊夫改良的
荷兰足球风格的贯彻和执行。如今的巴萨
无疑是一个楷模，但回顾这20年来的历程，
它更似一个无怨无悔的劳模。

国足意识流大师，或者以为只需要一个
华丽的转身，向技术流投诚，便可跻身于一
个领先的军团当中，却不懂20年的耕耘，不
是一招“复制”、“粘贴”便可拈来的。国足
要学巴萨，心态却与激进的皇马并无二致：
一样的贪功喜大，追求短期见成效，只不过
皇马用的是金元，而我们用的是“方针政
策”。两三年内重回亚洲一流以及必须打进
巴西世界杯的口号，盲目追逐领先的足球风
格，都在暴露着国足与巴萨完全背离的足球
哲学：巴萨用20年告诉人们足球没有捷径，
而我们的国足正在寻找捷径。 青青

神啊
请让巴萨附体国足


